

Diputada afirma que Comisión de Género rechaza decisión de la Sección Instructora

CIUDAD DE MÉXICO (MANUEL FEREGRINO).- La diputada federal de Morena, **Anais Miriam Burgos**, presidenta de la Comisión de Igualdad de Género, aseguró que la resolución de la Sección Instructora de rechazar la solicitud para desaforar a **Cuauhtémoc Blanco**, acusado de violación en grado de tentativa, no representa a todos los integrantes del Congreso. La legisladora afirmó que como integrantes de la Comisión de Igualdad de Género, han legislado para garantizar la protección de las mujeres, niñas, adolescentes y ahora que pase al Pleno tomarán la decisión de creer a las víctimas y procurarán que sea investigado.



<https://1drv.ms/v/c/75f18d3264fee48f/Ec2iTiO2mmdFrj8Bg9HA1CEB2a0phQdJ2AwwGRIKvzhO5g?e=B8zckK>